

Abre PRI la puerta a la reforma fiscal para 2013

Gonzalo Soto

La iniciativa de reforma al régimen fiscal de México podría ser una realidad tan pronto como el próximo año, afirmó Luis Videgaray, coordinador general para la transición gubernamental.

“Es un objetivo del primer año (la reforma fiscal), es algo que debe ocurrir durante el primer año de Gobierno, aunque no necesari-

amente en diciembre.

“Hay que recordar que hay un periodo muy corto para procesar el paquete económico porque es un año atípico, así lo marca la Constitución, pero es un hecho que esa será una de las reformas que se promoverán al inicio de la Administración”, destacó al término de su presentación en el foro Finanzas Nacionales y Subnacionales en México que organizó Fitch Ratings.

No descartó que la reforma fiscal incluya una tasa de Impuesto al Valor Agregado (IVA) para alimentos y medicinas, aunque se negó a dar más detalles.

Resaltó que Peña Nieto buscará mantener la estabilidad macroeconómica, pero con un énfasis en generar crecimiento económico más acelerado.

Precisamente, la falta de crecimiento económico, junto con los altos niveles de violencia en el

País y los riesgos de la economía global impiden que la calificación crediticia de México se eleve en el corto plazo, señaló Fitch Ratings.

“En este momento no se contempla una mejora en la calificación crediticia de México en el corto y mediano plazo.

“El principal problema es el bajo crecimiento, comparado con otros países de la misma calificación”, señaló Alfredo Gómez, director senior de la calificadora.